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POLITICA

VENEZIA Una giornata da matta-
toreperMatteoSalvini, arrivato
a Venezia la sera prima per par-
lare con i suoi prima di incon-
trare il governatore Luca Zaia e
il sindaco Luigi Brugnaro tes-
sendo le loro lodi e immaginan-
do un asse Venezia-Roma quan-
do lui sarà “a capo del governo”.
Il primo incontro è stato con Za-
ia, quindi ha raggiunto inmoto-
scafo Brugnaro a Ca’ Corner, do-
ve lo attendeva (gli spazi per
l’occasione erano blindati dalla
polizia) e dopo un incontro di
circa20minuti ha
raggiunto Zaia e
tutti i consiglieri
leghisti che siede-
ranno a palazzo
Ferro-Fini la pros-
sima legislatura.

ASSESSORI
In questi giorni

Brugnaro, procla-
mato ieri ufficial-
mente, si sta con-
sultando con i
suoi e con gli al-
leati per varare la
giunta che reste-
rà in carica fino al
2025. Da quello
che si sa degli
equilibri di coali-
zione, alla Lega
dovrebbero spet-
tare vicesindaco
(per accordi già
presi sarà il segre-
tario provinciale
del Carroccio An-
drea Tomaello).
A Forza Italia e
Fratelli d’Italia un assessore cia-
scuno e gli altri cinque rientra-
no inquota fucsia.
Per la Lega si è parlato in que-

sti giorni come possibili asses-
sori di Sebastiano Costalonga e
Riccardo Brunello. A quanto
pare, servirebbe però una don-
na per equilibrare la giunta con
le quote rosa e uno dei sue po-
trebbe saltare. Nomi, al mo-

mento, non cene sonodi noti.

RISORSE NAZIONALI
«Non ho parlato di giunta

con il sindaco - ha risposto ieri
a margine dell’incontro con i
neoconsiglieri regionali - non
sonoentratonelmeritodi chi fa
l’assessore o chi fa il consiglie-
re, sarà il nostro segretario pro-
vinciale a concordare i nomi
con il sindaco. Esprimo soddi-
sfazione perché in passato ab-
biamo avuto baruffe e litigi e
adesso siamo in cinque consi-
glieri della Lega. Abbiamo poi
esaminato i risultati e da Me-
stre alla Giudecca a Castello evi-

dentemente c’è voglia di concre-
tezza. Abbiamo ragionato an-
che di come Brugnaro possa es-
sere utile come riferimento an-
che su altri piani. Sia Luca (Za-
ia) che Luigi (Brugnaro) saran-
no due risorse preziosissime a
livello nazionale. Abbiamo ini-
ziato un percorso che si conclu-
derà fra cinque anni e le Olim-
piadi di Milano e Cortina del
2026 saranno il coronamento
di questopercorso».

LAVORO E SVILUPPO
Il sindaco ha invece posto i

temi del lavoro e dello sviluppo
della città, che in questo mo-
mento sta soffrendomolto.
«Abbiamo parlato di navi e

di scavo dei canali - ha prose-
guito Salvini - sono bloccati mi-
gliaia di posti di lavoro che
aspettano risposte a livello na-
zionale.
Parlavo con il sindaco anche

delle sfilate dei ministri che

son venuti a Venezia in campa-
gna elettorale per sostenere il
loro candidato. Adesso ci aspet-
tiamo fatti, lo scavo dei canali,
contributi, operatività. Ci aspet-
tiamo - ha concluso - che il Go-
verno porti su scala europea la
candidatura di Venezia come
sede ospitante di organismi co-
munitari che escono da altre
nazioni, come la Gran Breta-
gna. Non può essere solo il sin-
daco a chiederlo, occorre un ap-

poggio da parte del Governo,
perché Venezia è patrimonio
mondiale e alcune multinazio-
nali e alcune organizzazioni po-
trebbero trovare sede a Vene-
zia. Il livello dell’occupazione
delle camere d’albergo in que-
sto periodo è del 20 per cento.
Non si può contare ancora trop-
po a lungo sul sacrificio degli
imprenditori veneziani».

MicheleFullin
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PORTOGRUARO

Con l’avvicinarsi del ballot-
taggio tra Stefano Santandrea
(centrosinistra) e Florio Favero
(centrodestra) iniziano ad in-
tensificarsi le indiscrezioni e le
voci sulla futura composizione
della giunta comunale, compo-
stada5assessori.
In caso di vittoria del candi-

dato Florio Favero, pare sconta-
to che alla Lega spetti anche il
ruolo di vicesindaco, che po-
trebbe essere assegnato a Mat-
tia Dal Ben, il giovane segreta-
riodella sezionediPortogruaro
cheè risultato il più votatodella
sua lista con 166 voti personali
di preferenza.
Un assessorato potrebbe es-

sere assegnato a “Forza Porto-
gruaro”, la seconda lista di Fa-
vero più votata. A raccogliere
più preferenze sono stati Ric-
cardo Rodriquez (150 voti) e il
consigliere di maggioranza
uscente Cristian Moro (81 voti).
Competenza e continuità po-
trebbero essere i motivi di una

riconferma anche dell’assesso-
re uscente, Luigi Toffolo, che
già si è occupato di servizi socia-
li. Toffolo è iscritto alla Legama
è il più votato della Lista Toffo-
lo, con 97 voti. Guardando alle
liste che si sono apparentate, in
giunta dovrebbe entrare quasi
sicuramente anche l’assessore
uscente alle Attività produttive
Luigi Geronazzo, braccio de-
stro di Maria Teresa Senatore
nei suoi cinque anni di ammini-
strazione,mentre l’ex prima cit-
tadina dovrà invece acconten-
tarsi del ruolo di consigliere co-
munale. Favero ha infatti già
escluso la possibilità che il sin-
daco rimasto fuori dal ballottag-
gio entri nell’esecutivo. Infine,
si vocifera della presidenza del
consiglio comunale assegnata a
Gastone Mascarin di Fratelli
d’Italia.
Nel centrosinistra, che vede

la candidatura di Stefano San-
tandrea, i giochi sembrano più
semplici, visto che l’apparenta-
mento con le liste di Graziano
Padovese, chehannoottenuto il
4,4 per cento, non dovrebbe sbi-

lanciare dimolto gli equilibri. È
moltoprobabile che la squadra,
in caso di vittoria, scelga anche
di nominare degli assessori
esterni. Vicesindaco potrebbe
essere nominata Irina Drigo, la
più votata della lista del Pd (283
voti), che aveva già ricoperto il
ruolo di assessore nella giunta
Bertoncello. La lista Santan-
drea sindaco è stata la più vota-
ta dopo quella del Pd. Da qui po-
trebbe uscire un altro assesso-
re, magari Maria Teresa Ret
(203 voti), anche lei con
un’esperienza di giunta nell’am-
bito della Cultura. Stando solo
ai dati sulle preferenze anche
Marco Terenzi della lista Città
per l’Uomo (172 voti) potrebbe
far parte della futura giunta
Santandrea.
Intanto, proprio Santandrea

ha annunciato di voler chiude-
re ufficialmente la campagna
elettorale domani, giovedì 1 ot-
tobre, con la partecipazione e
l’intervento musicale straordi-
nario del maestro Enrico Bron-
zi, già direttore artistico del Fe-
stival diMusica. L’appuntamen-

to è alle 20 in piazza della Re-
pubblica. «Portogruaro – ha det-
to Santandrea – ha bisogno di
valorizzare le sue competenze.
Non abbiamo bisogno di quei
leader politici che fanno solo
demagogia, parlano di tuttoma
non di Portogruaro, puntano
sulle paure e si disinteressano
della città edelle sue esigenze».

Teresa Infanti
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Favero e Santandrea hanno già scelto
Dal Ben e Drigo in pole per fare il vice

La politica, le strategie

SE VINCE LA DESTRA
LA LEGA FAREBBE
L’EN PLEIN. L’EX
SINDACA SENATORE
NON ENTREREBBE
NELL’ESECUTIVO

A POCHI GIORNI DAL
BALLOTTAGGIO, ECCO
SU CHI PUNTEREBBERO
I DUE SFIDANTI
IN CASO DI SUCCESSO
ELETTORALE

Primo Piano

Salvini lancia Brugnaro: «Una risorsa»

PRANZO A PALAZZINA G Prima della partenza per Roma, Salvini ha pranzato con i leghisti veneziani e veneti al Palazzina G  (Sebastiano Casellati/Fotoattualità)

ASSESSORI, SPUNTA
L’IPOTESI DI UNA DONNA:
«CI PENSERANNO
IL SINDACO
E IL SEGRETARIO
PROVINCIALE»

`Colloquio riservato a Ca’ Corner: «Abbiamo parlato di lavoro
Ora il Governo porti a Venezia una grande istituzione europea»

`«Con Luigi e Luca Zaia abbiamo iniziato un percorso che
si concluderà tra cinque anni con le Olimpiadi a Cortina»

CENTRODESTRA Favero (a sx) con il leader della Lega Matteo Salvini
SINISTRA Stefano Santandrea
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